Los autores de este número por orden de aparición

Rodrigo Alonso Barraza García. Doctorando en Estudios Interdisciplinares de Género y Políticas de Igualdad, de la Universidad de Salamanca (España), magíster en Cooperación Internacional, de la Universidad Nacional de San Martín (Argentina), magíster en Antropología Aplicada a la Salud y al Desarrollo Comunitario, de la Universidad de Salamanca (España), antropólogo social, de la Universidad Autónoma de Querétaro (México). Ha colaborado en organismos internacionales como la Organización Panamericana de la Salud (Argentina) y ha conseguido estancias de investigación en la Universidad del Rosario (Colombia).

Correo electrónico: rodrigo.barraza@usal.es

Pío García Parra. Doctor en Filosofía, de la Universidad Javeriana (Colombia), magíster en Análisis de los Problemas Económicos, Políticos y de Relaciones Internacionales Contemporáneos, del Instituto de Altos Estudios para el Desarrollo (Colombia), especialista en Estudios Orientales, de El Colegio de México y la Universidad de Tsukuba (Japón), licenciado en Filosofía y Letras, de la Universidad Javeriana (Colombia). Docente investigador de la Universidad Externado de Colombia. Director de Asia, África y Oceanía, del Ministerio de Relaciones Exteriores. Director del Centro Regional de Estudios del Tercer Mundo. Profesor de la Universidad Javeriana. Investigador invitado del Instituto de Economías en Desarrollo (Japón). Entre sus publicaciones recientes se encuentran el artículo "La importancia de Focalae para Colombia", en Oasis, 16 (2012) y los libros Los saberes asiáticos. Ciencia y tecnología en China, India y Japón desde la antigüedad hasta

nuestros días, de la Universidad Externado de Colombia (2012, coed.), Colombia e India en perspectiva, de la Embajada de India (2010, coed.), Asia hoy, nuevos desafíos para Colombia, de Cerec y la Fundación Colombo Coreana (2008, coed.), El regreso del dragón, geopolítica de Asia y el Pacífico, de la Universidad Externado de Colombia (2001), Mirar al Asia, del Centro Editorial Javeriano (1994), El diálogo Unión Europea-América Latina, del Ministerio de Relaciones Exteriores y Fescol (1995, ed.) y Asia y Oceanía hoy, del Ministerio de Relaciones Exteriores (1994, ed.). Correo electrónico: pio.garcia@uexternado.edu.co

Asher Gutkind. Magíster en Historia y Filosofía Medieval, de la Escuela Práctica de Altos Estudios de París, filólogo de la Universidad de París Este. Tiene una amplia formación en humanidades y ciencia social y se especializa en temas de historia intelectual de teoría de la cultura. Profesor de cátedra de la Escuela de Ciencias Humanas de la Universidad del Rosario. Trabaja en el Centro de Estudios Teológicos y de las Religiones (Cetre) de la Universidad del Rosario. Entre sus recientes publicaciones se encuentran los artículos "La medicina del alma en Maimónides. La filosofía religiosa como terapia", en Tzintzun, Revista de Estudios Históricos (en prensa) y "El ritmo de la agresión y el cementerio de la soledad", en Aisthesis: Revista chilena de investigaciones estéticas (en prensa), así como la traducción de Marion y Kobayashi, "Gadamer & Collingwood on Temporal Distance and Understanding", publicada en Revista CS de Ciencias Sociales, 9 (2012).

Correo electrónico: ash.gut@gmail.com

Pedro Rojas-Oliveros. Estudiante de primer año de la Maestría en Antropología Social de la Universidad Nacional de Colombia. Joven investigador de la línea de Acción Colectiva Indígena del Centro de Estudios Políticos e Internacionales (CEPI) de la Universidad del Rosario. Docente de las facultades de Ciencia Política y Gobierno y Relaciones Internacionales y de la Escuela Intercultural de Diplomacia Indígena (EIDI) de la misma Universidad. Entre sus publicaciones con énfasis en acción colectiva, educación intercultural y racismo estructural se destacan los libros *Identidades políticas porosas* y EIDI: memoria, participación y Derecho (2012).

Correo electrónico: rojaso.pedro@gmail.com

Yeshica Serrano Riobó. Magíster en Estudios Políticos e Internacionales de la Universidad del Rosario, antropóloga de la Universidad Externado de Colombia. Trabajó como antropóloga para el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar en Florencia (Caquetá) en la construcción del proyecto piloto de Atención Diferencial a Pueblos Indígenas de Solano (Caquetá). Fue asesora para la consulta previa al Plan Nacional de Desarrollo 2011-2014 para pueblos, autoridades y delegados de los pueblos indígenas de la Amazonia colombiana y la Organización de los Pueblos de la Amazonía Colombiana (Opiac). Entre 2011 y 2013 estuvo vinculada como joven investigadora al Centro de Estudios Políticos e Internacionales (CEPI) de la Universidad del Rosario. Cursa segundo año del doctorado en Derecho Multidisciplinar de la Universidad del Rosario.

Correo electrónico: yekaseri@gmail.com

Jaime Wilches Tinjacá. Magíster en Estudios Políticos del Instituto de Estudios Políticos y Relaciones Internacionales (Iepri) de la Universidad Nacional de Colombia; politólogo, grado de Honor de la Universidad Nacional de Colombia; comunicador social y periodista de la Universidad Central, como becario durante toda la carrera Obtuvo beca al mejor estudiante de pregrado (2008) para cursar estudios de posgrado. Docente e investigador del programa de Negocios y Relaciones Internacionales de la Universidad de La Salle y del programa de Comunicación Social de la Pontificia Universidad Javeriana. Integrante del Comité Editorial de la revista Ciudad Paz-ando, indexada en categoría C, Colciencias. Se desempeñó como coordinador de la línea de investigación en Memoria y conflicto del Instituto para la pedagogía, la paz y el conflicto urbano, de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas (Ipazud), coordinador del Observatorio Nacional de Medios, de la Universidad Nacional de Colombia, asistente de Dirección de la revista digital Razón Pública, asistente académico en la formulación y aprobación de la maestría en Comunicación y Medios, de la Universidad Nacional de Colombia, coordinador de la investigación Paramilitarismo, cultura y subjetividad, en el programa semilleros de investigación de la Universidad Nacional de Colombia.

Correo electrónico: jawilches@unisalle.edu.co

Marco Fidel Agudelo Cano. Especialista en Ciencia Política, de la Universidad Nacional de Colombia, psicólogo. Investigador en temas de corrupción, de la Corporación Transparencia por Colombia, capítulo Colombia, asesor en temas laborales, políticas públicas y derechos humanos en la Universidad de Antioquia y la Gobernación de Antioquia (Colombia).

Correo electrónico: agudelo.cano@gmail.com

Patricio Bruno Besana. Becario doctoral en Ciencia Política, por la Comisión de Investigaciones Científicas de la Provincia de Buenos Aires (Conicet) en la sede de la Escuela de Política y Gobierno. Universidad Nacional de San Martín, licenciado en Sociología, de la Universidad de Buenos Aires, Profesor de Sociología, de la Universidad de Buenos Aires.

Correo electrónico: patriciobesana@hotmail.com

Louis Valentín Mballa. Ha comenzado sus estudios de posdoctorado en Relaciones Internacionales en la Universidad de Pretoria (Sudáfrica). Doctor en Ciencias Políticas y Sociales con orientación en Relaciones Internacionales, magíster en Estudios en Relaciones Internacionales de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), licenciado en Filosofía. Trabajó como profesor de planta en el Tecnológico de Monterrey (campus Querétaro), de materias relacionadas con las teorías de las relaciones internacionales, fundamentos de la ciencia política y relaciones de África con el mundo. También ha trabajado en actividades de apoyo académico en el Departamento de Becas del programa de posgrado en Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM. Correo electrónico: luigivaldo@hotmail.com

Carolina Cepeda. Doctoranda en Ciencia Política de la Universidad de los Andes, magíster en Estudios Políticos de la Universidad Nacional de Colombia, especialista en Política Social de la Pontificia Universidad Javeriana, politóloga de la Universidad Nacional de Colombia. Docente e investigadora de la Universidad de los Andes. Entre sus publicaciones recientes se encuentra el libro *Colombia y el Mundo 2012. Opinión Pública y Política Exterior* (2013), en coautoría con Arlene Tickner y José Luis Bernal, así como los artículos "La drogue dans les

relations entre la colombie et les états-unis: bilan et perspectives", en *Alternatives Sud, 20* (81) (2013), en coautoría con Arlene Tickner y "Levantamientos sociales en la unión europea: ¿un ciclo de protestas contemporáneo?", en *Revista Sul-Americana de Ciência Política,* 1 (2) (2013). Correo electrónico: yc.cepeda29@uniandes.edu.co

Luisa Fernanda Trujillo Paredes. Candidata a Master on Development Studies, del Graduate Institute of International and Development Studies (Suiza), politóloga, joven investigadora de la Universidad del Rosario. Ha trabajado en diversos proyectos de investigación relacionados con extractivismo, transformación de conflicto y posconflicto en Colombia. Profesora de cátedra de la Facultad de Ciencia Política y Gobierno y de la Decanatura del Medio Universitario, de la Universidad del Rosario. Becaria del Fletcher Summer Institute for the Advance Study of Nonviolent Action del International Center for Nonviolent Conflict.

Correo electrónico: luisa.trujillo@graduateinstitute.ch